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Выполнение обязательств
под повседневный контроль

Заложить и построить 
в городе «Парк культу
ры и отдыха». 
Построить дорогу с 

твердым покрытием по 
улице Садовой. 
Построить и пустить в 
эксплуатацию водо
провод по улице Садо
вой.

Эти и другие короткие, но 
конкретные пункты были 
записаны . в социалистиче
ских обязательствах, в ме
роприятиях города в связи 
с подготовкой к юбилею 
Советской власти. Меропри
ятия и обязательства были 
опубликованы в прошлом 
году на страницах нашей 
газеты. Добрые намерения- 
отметить великий праздник 
дальнейшим благоустрой
ством своего родного горо
д а—навашинцы встретили с 
большим удовлетворением.

Прошел 1966 год. Минова
ло 7 месяцев юбилейного 
года. Скоро, совсем скоро 
наступит праздник. А как 
дела с выполнением обяза
тельств и утвержденных 
мероприятий?

Эти волнующие всех воп
росы недавно были обсуж
дены на исполкоме район
ного Совета и сессии город
ского Совета. На исполко
ме и на сессии отмечалось, 
что большая часть основных 
пунктов обязательств вы
полняется успешно. Кол
лектив судостроителей за 
метно лучше, чем в про
шлые годы справляется с 
государственным произ
водственным планом. З а 
вод строительных материа
лов № 7 идет с перевыпол
нением плана по производ
ству силикатного кирпича.

Однако вопросы благо
устройства и строительства 
жилищно-бытовых объек
тов в городе решаются 
крайне неудовлетвори
тельно. Сейчас надо было 
бы видеть город благоуст
роенным, но этого не видно. 
В прошлом году группа 
пенсионеров и пионеров вы
ходили с лопатами на место 
закладки городского парка. 
Здесь было посажено не
сколько декоративных де- 
ревцев и мелких кустарни
ков. За время зимы многие 
деревья были сломаны, а 
часть кустарников за лето 
погибло из-за отсутствия 
За ними надлежащего ухо

да. В настоящее время на 
месте предполагаемого пар^ 
ка культуры и отдыха горо
жане видят пустырь.

Горкомхоз сейчас здесвг 
строит изгородь, возводит 
каменные столбы, заклады 
вает дорожки. А посмотри
те, как это делается? З ад а 
ет этот вопрос архитектор 
города т. Кочеткова. И на 
него же дает ответ. Камен
ные столбы сделаны безоб
разно плохо, некоторые по
косились. Дорожки между 
будущими аллеями делают
ся непрактично, некачест
венно, без бордюров. Все 
это никак не отвечает тре
бованиям, каким д о л ж е н  
б ы т ь  п а р к  к у л ь т у р ы .

Совершенно угрожающее 
положение создалось с вы
полнением пунктов меро
приятий по водоснабжению 
по улице Садовой. По это
му вопросу было много ж а
лоб от граждан.На жалобы 
отвечали: «Нет денег, от
сутствуют соответствую
щие трубы». В настоящее 
время и деньги, и весь не- 

' обходимый материал име
ются, а водопровода нет, и, 
видимо, скоро не будет, по
тому что этим вопросом 
конкретно никто не зани
мается.

Председатель горсовета 
т. Орлов И. В. на послед
ней сессии озабоченно гово
рит: «Что мы, депутаты, 
будем докладывать в отче
тах своим избирателям, ес
ли и в этом году оставим 
жителей улицы без воды?» 
Беспокойство вполне закон
ное. Но почему бы горсо
вету не использовать Свою

власть по отношению тех, 
кто должен заниматься 
строительством водопро
вода? Пора бы перейти от 
слов к делу.

Очень медленно решают
ся вопросы по строительст
ву городской бани, срыва
ются сроки пуска в эксплу
атацию торгового 'павильо
на на рынке. Далеко хне по 
-праздничному выглядит 
центральная площадь им. 
В. И. Ленина.

На сессии городского Со
вета некоторые товарищи 
в своих выступлениях спра
ведливо о т м е ч а л  и,, ч т о  
плохо участвуют неко
торые предприятия, орга
низации, учреждения города 
по приведению в порядок за 
крепленных за ними терри
торий и служебных зданий 
и совершенно не привлека
ется к участию в благоуст
ройстве города население. 
Совершенно отсутствует 
социалистическое соревно
вание «за лучшую улицу», 
«за лучший дом».

Три месяца отделяют нас 
от знаменательной даты, и 
чтобы выполнить все наме
ченное по строительству и 
благоустройству, нужна 
упорная, кропотливая, де
ловая работа. Задача пар
тийных, советских, профсо
юзных и комсомольских ор
ганизаций— взять под пов
седневный контроль ход вы
полнения юбилейных обяза
тельств. Необходимо моби
лизовать силы обществен
ности, все население к ак
тивному участию в благо
устройстве родного города.

ГЛАВНОЕ —  КАЧЕСТВО
В Ефановском колхозе идет уборка колосовых. Тремя ком

байнами убрано за 3 дня более 100 гектаров озимой ржи. 
Темпы уборки неплохие. ч»

Механизаторы уделяют внимание качеству работ. Уборка 
ведется на низком срезе. Потери зерна исключены. Зерно от
возится от комбайнов на специально оборудованных маши
нах.

Одновременно идет уборка гороха. Комбайнер Василий 
Михайлович Мареев обмолотил горох с площади 20 гектаров.

Зерно сразу очищается. Пущены в ход три зерноочисти
тельные машины. Эта работа ведется под руководством кла
довщиков М. Г. Моднова и Д. H. Чурдалева.

Колхоз выполнил свою первую заповедь. Он отправил го
сударству 63 тонны зерна, или на 23 тонны больше плана.

А. СПЕРАНСКИЙ, агроном колхоза.

На колхозных полях

ХЛЕБНОЕ ВОСКРЕСЕНЬЕ
Плохо спалось в эту ночь агроному. Накануне, в суббо

ту, она поздно вернулась с поля. Ходила еще проверить, го
това ли рожь. С председателем так и договорились: пора на
чинать жатву. Вот и волновалась Маргарита Федоровна. 
Кажется, и не первый год приходится ей встречать страд
ную пору, а тем не менее не избавишься от назойливых дум. 
Видно, по натуре она такая беспокойная. А ведь и говорили 
же ей комбайнеры Константин Васильевич Бандин и Николай 
Александрович Коблов.

— Не подведем, товарищ агроном. Хотя и выходной завтра* 
но поработаем, как положено.

Да, в минувшее воскресенье бывалые хлеборобы вывели на 
золотистые нивы «степные корабли». Николаю Васильевичу 
Костылеву сказали:

—Только ты не задерживай нас, Николай.
— Постараюсь,— заверил шофер.
И он не подвел. Его машина привычно преодолевала ко- 

робковские овраги. Заведующий зерноскладом Алексей Вла
димирович Леонтьев, принимая от него рожь, замечал:

— Как, Васильич, жарковато приходится?
— Есть немножко.
— Выдюжишь,—подбадривала Мария Ивановна Каланцова. 

Ее напарницы Анна Васильевна Шаронова, Ефросинья Федо
ровна Каланцова, Ефимья Васильевна Потехина, соглаша
ясь с подругой, ловко орудовали деревянными лопатами,пода
вая зерно к сложной очистительной машине.

А в понедельник хлеб начали продавать государству. Де
вять тонн свезли водители Александр Ефимович Федоров и 
Геннадий Иванович Карлин. Могли бы и больше, но столько 
наметил Владимир Павлович Гришин. С ним, председателем, 
согласилась и агроном. Решили продолжать отвозку зерна с 
дедовских полей. Туда позавчера перегнали комбайны. Свы
ше пятидесяти гектаров теперь на счету у Константина Ва
сильевича Бандина и Николая Александровича Коблова.

—Хорошо они работают, молодцы,— говорит нам Владимир 
Павлович Гришин.—Так уборку озимых не затянем. Ведь при
ступили мы к ней в хлебное воскресенье. Значит, будет успех.

Что ж отрадно слышать такие слова. Погожей погоды Вам, 
коробковские хлеборобы.

В. НОВИКОВ.

Новая техника для сельского хозяйства
МОСКВА. На выставке дости

жений народного хозяйства 
СССР демонстрируется самоход
ный комбайн «СКД-5» «Сиби
ряк» (Красноярский комбайно
вый завод).

Производительность «Сиби
ряка», снабженного двумя обмо
лачивающими барабанами, зна
чительно выше, чем у комбайна 
«СК-4». Кроме того, благодаря 
своей конструкции, новый ком
байн может быть использован 
на уборке труднообмолачнвае- 
мых культур—сои, гречихи, го
роха.

МОСКВА. На выставке дости
жении народного хозяйства 
СССР демонстрируется разбра
сыватель органических удобре
ний «РУН-5А», Эта машина со
стоит из двух агрегатов, наве
шивающихся на трактор «Т-74». 
Агрегат, расположенный спере
ди, сгребает в валки и дробит 
удобрения, разложенные на по
верхности ноля. Два ротора, на- 
ходящиеся сзади, разбрасывают 

f f  раздробленные удобрения в обе 
стороны на расстояние до 15 
метров. «РУН-5А» создан в Ук
раинском .научно-исследова
тельском институте сельскохо
зяйственного машиностроения. 
Фото Н. КУЛЕШОВА.

Фотохроника ТАСС.
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Судостроители подводят итоги 
и намечают рубежи

21 июля в малом зале Д вор
ца культуры им. В. И. Ленина 
состоялся партийно-хозяйст
венный актив судостроительно
го завода. Актив обсудил итоги 
работы завода в первом полу, 
годии и наметил задачи, стоя
щие перед судостроителями во 
втором полугодии юбилейного 
года.

—50-летие Родины, судостро
ители, как и все советские лю
ди, стремятся ознаменовать но
выми достижениями в труде,— 
сказал докладчик, и. о. дирек
тора завода В. Л. Яковенко.

Следует отметить, что социа
листические обязательства 
принятые в честь славного юби
лея нашим коллективом, вы
полняются неплохо.

Достаточно сказать, что план 
первого полугодия по всем тех
нико-экономическим показа
телям выполнен при росте про
изводительности труда. В аж 
ным фактором является и то, 
что все суда сданы заказчику в 
сроки, предусмотренные пла
ном.

Успехи, безусловно, радуют. 
Но было бы неверным умолчать 
о тех недостатках, которые яв
лялись существенным тормо
зом для более производитель
ной работы коллектива.

j В первом полугодии недовы
полнен план по отдельным за 
казам, неудовлетворительно 
снижается трудоемкость, все 

'еще допускается брак, не на 
должном уровне исполнитель

н а я  дисциплина. Хромает дело 
с подготовкой производства.

—  По улучшению качества 
выпускаемой продукции в пер- 

'вом полугодии проделана зна
чительная работа,— продолжа 
ет докладчик. —Однако очень 
многое в своей работе О Т К  
упускает по корпусам судов, не 
предупреждает брак, как это 
положено отделу технического 
контроля, а оказывается перед 
совершившимся фактом.

Возьмем, к примеру, наших 
рационализаторов и изобрета
телей. По подсчетам результа
тов деятельности людей твор
ческого поиска как будто все 
обстоит благополучно. Но так 
ли это?

Скажем прямо, что план 
по р а ц и о н а л и з а ц и и
и изобретательству выполня
лся за полугодие, как правило, 
определенной группой цехов, а 
такие цехи, как СК-1, СК-2, 
СК-4, транспортный, кузнечно
прессовый, с планом полугодия 
не справились.

Далее докладчик останавли-

Комсомольсчая жизнь

Во главе молодежи
Разностороння и содержательна деятельность комсомоль

ской организации Тепловской средней школы. При условии 
четкого, оперативного руководства комитета ВЛКСМ, пра
вильного распределения поручений комсомольская организа
ция многое делает по политическому воспитанию молодежи и 
проведению культурно-массовой работы на селе.

Особенно большое внимание уделяется художественной са
модеятельности, в которой участвуют все учащиеся школы. 
Замечательно работают у нас три хоровых кружка, драмати
ческий, духовой. Ученики регулярно выступают с концертами 
перед населением в школе и клубе. Их выступления пользуют
ся у зрителей села большим успехом. По инициативе комсо
мольцев проводятся смотры-конкурсы участников самодея
тельности. Лучшие исполнители награждаются ценными по
дарками, они отмечаются в приказах по школе, им об’явля- 
ются благодарности.

Силами комсомольцев организованно проходят вечера от
дыха. В текущем году таких вечеров проведено девять. При
сутствовало на них подавляющее большинство школьников, 
Как правило, на вечерах отдыха читаются лекции и доклады, 
участники художественной самодеятельности выступают с раз
нообразной программой. Вечера проходят живо, интересно, с 
большой пользой для молодежи.

Активно действует школьная лекторская группа, которую 
возглавлял ученик 10 класса комсомолец Владимир Каленов. 
Члены этой группы регулярно выступают перед населением с 
беседами, лекциями и докладами на самые различные темы.

Комитет ВЛКСМ в зимний период организовал политичес
кую учебу молодежи. В школе регулярно проходили занятия 
в двух кружках политического самообразования, работало 
два клуба «Малышек». Занятия проводились по программе, 
утвержденной ЦК ВЛКСМ.

В течение всего учебного года выходили общешкольные и 
классные стенные газеты: «Смена», «Атеист», «Комсомольский 
прожектор», «Крокодил». Выпускались «Молнии». Проведено 
три смотра стенной печати. Лучшие газеты отмечались пре
миями. Стенная печать помогла поднять на должную высоту 
воспитательную работу в школе.

Комсомольская организация значительную роль играет в 
наведении порядка в школе. Силами комсомольцев здесь осу
ществлялось дежурство, на повестку дня собраний выноси
лись вопросы о повышении авангардной роли членов ВЛКСМ 
в учебно-воспитательной работе.Силами комсомольцев прово
дились воскресники.

И. КАЛЕНОВ, директор школы.

вается на вопросах форсирова
ния подготовки кадров веду
щих профессий, повышения 
трудовой и производственной 
дисциплины, улучшения мате
риально-технического снабже
ния. f

—Во втором полугодии пе
ред судостроителями стоят бо
лее ответственные зад ач и , — 
говорит В. Л. Яковенко. Дело 
чести всего коллектива эти за 
дачи выполнить и достойно 
встретив 50-летие Октября.

Выступающие в прениях уча
стники актива Лялин В.М., Мо- 
чалов И. А., Корсаков В. П., 
Любимов Г. И., Монахов Е. П., 
Кадомкин А. В. говорили о 
причинах, сдерживающих бо
лее производительную работу 
по выполнению планов.

Например, заместитель на
чальника цеха СК-5 Монахов 
Е. П. подчеркнул, что в цехе 
еще низка производительность 
труда, многие операции выпол
няются вручную, крайне неудо
влетворительно обстоит дело со 
снабжением определенных про
филей заклепок, что отрица
тельно сказывается на ритмич
ной работе.

Интересным было выступле
ние Лялина В. М. Он,в частно
сти, подчеркнул одну из важ 
нейших экономических задач, 
стоящих перед заводом:

| правильно расходовать каж 
дую копейку народных средств, 

'ликвидировать всяческие н е 
производительные расходы,
повышать ответственность каж 

'дого инженера, техника в повы
шении производительности тру
д а

Делегат XXIII съезда КПСС 
Мочалов И. А. рассказал участ
никам актива, как добивается 
успехов в выполнении планов 
юбилейного года цех СК-4.

— Однако, надо прямо ска
зать, — говорит он,—что наши 
победы достигаются иногда не
легко. В первой половине каж 
дого месяца цех работает, как 
обычно, не на полную мощь из- 
за отсутствия необходимых де
талей.

Наступает вторая половина 
месяца. Детали поступают. И 
вот тут-то приходится « авра
лить», чтобы выполнить прог
рамму. Думаю, настало время 
по-настоящему решить вопрос 
оперативного снабжения.

Партийно-хозяйственный ак 
тив наметил мероприятия, на
правленные на успешное вы
полнение заданий второго по
лугодия юбилейного года, при
звал весь коллектив судострои
тельного завода сделать все, 
чтобы порадовать Родину но
выми успехами.

Г, ХОМЯКОВ.

Таллин. Ратуш ная площадь. На втором плане- 
Вышгород.

Ф ото О . Кокса.

Ударный труд —  юбилею
В конце июля судострои

тели отмечают 60-летие со 
дня рождения своего пред
приятия.

И как всегда, знамена
тельные торжества у нас 
отмечаются в первую оче
редь новыми производст
венными достижениями.

Прошло две декады ию
ля, седьмого месяца юби
лейного года.

Коллектив цеха СК-4 ра
ботает, не снижая темпов, 
взятых в начале месяца, 
все участки справляются со 
своими заданиями.

Достаточно сказать, что 
цеху СК-4 четыре месяца 
подряд присуждается пере
ходящее знамя заводского 
комитета профсоюза и ди
рекции завода.

Отлично потрудились за 
две декады июля бригады 
сборщиков Шубина А. И., 
Липкина С. П. К 20 числу 
они рапортовали о выполне
нии месячного задания на 
115 процентов.

Кстати, участок старшего 
мастера Воскресенского 
Н. В., где работают брига
ды, также удостоен награ
ды. По итогам соревнова
ния ему присуждено пере
ходящее Красное знамя.

Замечательные показа
тели в труде и у коллекти
вов бригад сборщиков, воз-, 
главляемых Лазаревым А. и 
Бибиковым В. Они также 
на 20 июля выполнили ме
сячный план.

Р. ВОРОНИНА, 
ст. нормировщик цеха СК-4.

Вместо тары 
—  тары-бары

2230 тонн—столько овощей 
должна заготовить Навашинс
кая заготконтора в текущем 
году. И время заготовки ово
щей пришло. В торговые орга-' 
низации городов Навашина и 
Кулебак поступают первые 
партии свежей капусты и огур
цов.

Как же заготовители дума
ют строить свою работу в этот 
ответственный период? На дан
ный вопрос мы не получили об
стоятельного ответа. У работ
ников заготконторы нет, напри
мер, ясности, сколько они могут 
заготовить овощей в ию ле, в 
августе.

—  Сколько йумеем , — гово - 
рит экономист А. Новикова.

А напрасно. У заготовителей 
есть договора на контрактацию 
овощей. Там ясно сказано, ког
да и в каком количестве хозяй
ства должны сдать продукцию. 
Договора дают право контро
лировать ход заготовок в рай
оне.

Заготконторе не следовало 
бы повторять ошибок прошло
го года, когда она сорвала 
план закупок овощей. Ни одно
го килограмма помидоров не 
приняли тогда заготовители. А 
причина одна: не было у них 
тесной связи с хозяйствами.

Пора подумать и о зиме, за 
пасти на это время года необ
ходимое количество овощей. А 
именно: засолить 10 тонн огур
цов, 5 тонн помидоров и заква
сить 10 тонн капусты.

—Это мы сделаем,—заявил 
товаровед А. М. Вольнов.

Заявление голословное. Дело 
в том, что к засолке овощей не 
готова тара. Из 500 имеющих
ся бочек отремонтировано толь
ко 110. Это на 7 тонн овощей. * 
А куда девать остальные? 
Что касается чанов для за 
кваски капусты, то они рас
сохлись.

Через несколько дней на
ступит массовый сбор огурцов, 
а позднее помидоров. Но мер 
к ремонту тары руководители 
заготконторы не принимают. 
Они ограничиваются пока од
ними разговорами.

Не готово и хранилище к 
приему картофеля. Там. пока 
идет ремонт.

В заготконторе мы столк
нулись с фактами нарушения 
Госта, при приемке продукции.

18 июля заготовители завыси
ли торговую скидку на карто
фель, доставленный Поздня- 
ковским колхозом.

—Ошибку исправим, сдела
ем перерасчет,— заверил нас 
заместитель директора загот
конторы Ф. В. Мухин.

Правильно. Надо исправить 
и эту ошибку и те недостат
ки, о которых говорится в 
данной корреспонденции.

В. САСИН, 
инспектор по заготовкам 

сельхозпродуктов.
И. ЛЕСАЕВ, 

спец. корр. «Приокской 
правды».
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ПОВЫШАЕМ 
культурный уровень водителей
Одним из основных факторов, определяющем успех выпол

нения государственного плана по перевозке грузов автотран
спортом и обеспечения безопасности движения, является уро
вень культуры, сознательности, дисциплинированности и ква
лификации водителей.

Водительский состав нашего автохозяйства очень разнооб
разен по возрасту, образованию, складу характера, и это за -х 
трудняет проведение массовой воспитательной работы среди 
шоферов.

Администрация нашего хозяйства не менее 1-2 раз в год 
проводит повышение квалификации водителей через специаль
ные курсы. При проведении занятий важное значение имеет 
индивидуальный подход к каждому шоферу. Некоторые во
дители трудно усваивают изучаемый материал, такие шофе
ра чаще обращаются за помощью к тем, кто хорошо понял 
и освоил материал.

На занятиях систематически проводится разбор дорожно- 
транспортных происшествий и анализируются причины их, 
а опытные водители рассказывают, каким  удавалось в сло
жных условиях избежать аварий.

На занятиях знакомят и с состоянием дисциплины в сво
ем хозяйстве и с мероприятиями, проводимыми с целью ее 
укрепления. Вместе с повышением квалификации водителям 
одновременно прививается уважение к товарищам по работе, 
всему коллективу, к установленным в автохозяйстве прави
лам и порядкам.

В укреплении дисциплины важ ная роль принадлежит ра
боте общественности* автохозяйства. Каждый случай наруше
ния дисциплины обсуждается на заседании местного коми
тета или товарищеского суда. Обсуждаются не только случаи 
нарушения дисциплины на линии или в автохозяйстве, но и 
поведения в быту.

Как правило, эти обсуждения дают хорошие результаты. 
Проведение такой кропотливой, индивидуальной воспитатель
ной работы среди водительского состава нашего автохозяйст
ва позволило резко повысить производительность труда и со
кратить дорожно-транспортные происшествия.

П. БУЛАНОВ, 
начальник гаража автохозяйства.

Юбилейным обязательствам —  досрочное выполнение

Резервы есть. Успех будет
Минула первая половина 

юбилейного года Советской 
власти. Чем ознаменовали 
ее животноводы Монаков- 
ского колхоза? Если смот
реть по цифровым данным, 
то можно сказать, что ре
зультаты их труда непло
хие. Сельхозартель перевы
полнила полугодовые пла
ны по продаже животновод
ческих продуктов государ
ству. Мяса реализовано 215 
центнеров, или на 125 цент
неров больше, чем планиро
валось. На 12 тонн пере
крыто шестимесячное зада
ние по закупкам молока.

Животных сдавали непло
хими весовыми кондиция
ми. Свиней, например, по 
90-100 килограммов каждо
го откормочника. В этом 
большая заслуга свинарок 
Александры Петровны
Яшиной и Елизаветы Алек
сеевны Баулиной. Они ста
рательно ухаживают за 
свиньями, рационально рас
ходуют корма.

В хозяйстве есть еще ре
зервы по мясному произ
водству. К 50-летию Вели
кого Октября намечаем 
продать вместо 27 тонн, как 
записано в годовом плане, 
40 тонн. На откорме нахо
дятся 50 свиней. Кроме то
го, сдадим сто овец. Они 
содержатся на Чудской

ферме. Их пасет Иван Пав
лович Поросенков. Осенью 
пойдут на продажу 40 те
лят. Откормим их весом 
не менее 250 килограммов 
каждого.

Всего в нагульном гурте 
220 голов молодняка круп
ного рогатога скота. Пастух 
Василий Дмитриевич Тара- 
бакин стремится к тому, 
чтобы упитанность их была 
высокой. На откормочной 
группе телят заботливо тру
дится Александра Андреев
на Лазарева.

В молочной отрасли по
ложение у нас несколько 
хуже, хотя и выполняются 
плановые задания. Одна из 
причин— поздние отелы. По
этому много молока расхо
довалось на выпойку телят. 
За полугодие его было про
изведено 160 тонн, а про
дать смогли лишь 97. По
нятно, товарность, равная 
60 п р о ц е н т а м ,  низ
ка.

Правление артели прини
мает меры, чтобы до мини
мума сократить расходы 
молока на внутрихозяйст
венные нужды. В настоя
щее время ежедневно от
правляется на приемный 
пункт не менее 90 процен
тов валового надоя молока, 
то есть в среднем по 1150 
килограммов.

Н а  школьные 
темы АТЕИСТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ УЧАЩИХСЯ

На XXIII съезде КПСС 
большое внимание уделя
лось усилению идейно-поли
тического воспитания детей. 
Имея в виду то, что боль
шинство семей нашего мик
рорайона приехало из дере
вень, учителя внимательно 
изучали особенности ребят и 
их семей. Большое внимание 
было уделено повышению 
качества уроков биологии, 
химии, истории, географии, 
которые дают богатые воз
можности для формирова
ния у детей диалектико-ма
териалистического миро
воззрения, правильных, на
учных взглядов на природу, 
общество,умения бороться с 
суевериями и предрассудка
ми.

В сентябре прошлого года 
преподавателями истории 
нашей школы был проведен 
анкетный опрос учащихся с 
целью выяснения отношения 
детей и родителей к религии. 
В анкету включались, напри
мер, такие вопросы: « Ве
ришь ли ты в бога», «Кто из 
членов семьи верит в бога?», 
«Имеются ли иконы в квар
тире? и т. д.

В результате такого опро
са было выяснено, что в бога 
дети не верят, но иконы в ря
де семей имеются, богу мо
лятся бабушки, дедушки, ве
рят в приметы некоторые ро
дители учащихся.После это
го на одном из заседаний 
педсовета был рассмотрен 
вопрос об атеистическом во
спитании, предложен план

работы с учащимися, роди
телями, населением.

В школе организован кру
жок « Юный безбожник » из 
учащихся старших классов, 
семинар по изучению основ 
атеизма среди преподавате
лей средних и старших клас
сов, секции историков, геог
рафов, биологов на заседа
ниях рассматривали вопро
сы атеистического воспита
ния учащихся, проведения 
внешкольных и внеклассных 
мероприятий, обсуждали ра
боту кружков: физического, 
химического, биологическо
го.

В декабре в школе был 
проведен большой обще
школьный вечер «Вопросов 
и ответов» силами учащих
ся и учителей. За  месяц до 
проведения в е ч е р а  ре
бятам было предложено по
давать вопросы о религии, 
которые были распределе
ны среди учителей. Те в 
свою очередь тщательно го
товились к ответам.

В январе в школе был 
проведен второй вечер «Во
просов и ответов» с боль
шой и разнообразной^ прог
раммой, где учителя отвеча
ли на вопросы учащихся, 
члены физического и хими
ческого кружков с помощью 
опытов давали научное об’- 
яснение некоторым «чуде
сам» религии, члены драм а
тического кружка постави
ли пьесу «Крещение». В за 
ключение вечера была про
ведена лотерея. Вечер про
шел с большим интересом.

К вечеру был выпущен спе
циальный номер стенгазеты 
«Атеист» и офрмлен стенд 
«Чему учит религия». Чле
нами физического кружка 
был проведен вечер «Чуде
са без чудес» с демонстра
цией опытов и цветного ди
афильма «Необыкновен
ные явления в атмосфере».

Классные руководители 
провели беседы по теме 
«Русские художники —реа
листы о религии». Члены 
кружка под руководством 
заведующей школьной биб
лиотекой выступали перёд 
ребятами 4-5-6-7 классов с 
докладами на темы: «Вред 
религиозных обычаев», «По
чему бывает дождь», «Стро
ение вселенной» с демонст
рацией диафильма», «Про
исхождение жизни на зем
ле». В школе выпускалась 
содержательная, красоч
ная стенгазета «Атеист», 
оформлялись витрины, стен
ды: «Развитие жизни на 
земле», «Вред религиозных 
суеверий», «Освоение кос
моса».

На методических заседа
ниях рассматривался воп

рос «Атеистическое воспи
тание учащихся на уроках 
биологии, истории, геогра
фии», проводились откры
тые уроки с тщательным 
анализом воспитательных 
моментов на них.

Среди родителей и насе
ления проводилась антире
лигиозная пропаганда. Си
лами учителей и учащихся 
старших классов был прове
ден вечер «Вопросов и от
ветов» для родителей. Учи
теля выступали с доклада
ми «Происхождение рели
гиозных праздников», «Ате
истическое воспитание де
тей в семье и школе», «Ос
воение космического прост
ранства». В течение истек
шего учебного года учите
ля повышали свои знания 
по вопросам атеистического 
воспитания детей на семи
нарских занятиях по осно
вам атеизма, где читались 
лекции, доклады, проводи
лись собеседования, знако
мились с новыми достиже
ниями в биологии, химии, 
физике.

Л. КОЗЛОВА, 
завуч школы № 2.

Нам отвечают
Навашинское автотранспорт

ное хозяйство сообщает, что по
мещенная статья в газете « При
окская правда» за 31 мая 1967 го
да «Не скоро дело делается» об
суждалась на собрании коллек
тива пассажирских перевозок 
автохозяйства.

-Статья признана правильной, 
график движений по старому

маршруту пересмотрен и частич
но изменен, введен бригадный 
метод обслуживания.

С целью точного соблюдения 
графика движения и расстановки 
автобусов диспетчерская служба 
пассажирских перевозок строго 
предупреждена

А. ЗАСУХИН, 
начальник Навашинского АТХ.

Недостаток еще и в том, 
что йизка у нас пока про
дуктивность дойного стада. 
По сравнению с первым по
лугодием прошлого года 
недобрано по 92 килограм
ма молока от коровы. Об’- 
ясняется это скудностью 
пастбищ. Ее животноводы 
пополняли за счет дополни
тельной подкормки. Горохо
о в с я н ы е  смеси бы
ли посеяны в четыре срока. 
С введением з е л е н о й  
массы в рацион прибавка 
в надоях превысила на два 
килограмма молока от ко
ровы в день. Но упущенное 
нелегко наверстать за один 
месяц. Ведь нам пришлось 
менять пастуха Никитина
А., который недобросовест
но относился к своим обя
занностям. Сейчас его за
менил Василий Григорье
вич Мохов. Результаты его 
труда значительно лучше.

В целом коллектив Мона
ковской фермы, возглавля
емый коммунистом Алексан
дрой Петровной Кузьминой, 
в силах поправить положе
ние дел в молочном произ
водстве. Уверены в этом до
ярки Тамара А к и м о в н а  
Тренкунова, Елизавета Вла
димировна Косухина, Зина
ида Александровна Орлова 
и остальные.Они сосредото
чивают свои усилия, опыт и 
заботу, чтобы к сроку дать 
стране 210 тонн молока.

Заботимся мы о будущей 
зимовке скота. Заготовили 
380 тонн сена, заложили 100 
тонн силоса. Кормовую базу 
пополнят озимая и яровая 
пшеница, а также поздние 
силосные культуры (кукуру
за, подсолнечник).

К стойловому периоду пус 
тим в эксплуатацию новый 
коровник на 200 голов. В 
нем оборудуется комплекс
ная механизация, электро
доильные установки, навозо- 
скребковые транспортеры. 
О т в е д е н о  помещение под 
дом животноводов.

Труженики ферм сельхоз
артели, изучая Тезисы ЦК 
КПСС,одобряют их и гаран 
тируют достойно встретить 
50-летие Советской власти. 
Неиспользованные резер
вы, повторяю, у нас есть. 
Значит, будет и успех.

В. ШМАКОВ,
председатель Монаковс- 

кого колхоза.

Колхозная здравница
Лучшие полеводы и животно

воды будут отдыхать в колхоз
ном санатории на Северном 
Кавказе. Так решило общее со
брание сельхозартели имени Ле
нина Атбасарского района. Кол
хозную здравницу намечено по
строить j)a счет отчислений от 
прибылей, полученных в про
шлом году. А прибыли эти не
малые—почти полмиллиона руб
лей.

Строительство санатория уже 
началось. Это будет двухэтаж
ный кирпичный дом со всеми 
удобствами. Рядом — тенистый 
сад, лодочная станция, купаль
ная. Санаторий строится на бе
регу реки Сунжи, в Грознен
ской области.
Целиноград.

(Корр. ТАСС).



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА

По родной стране

В совхозе «Мадлиена» открыт 
новый детский сад. Круглосу
точные дошкольные детские уч
реждения работают в ста сов
хозах республики.

На снимке: воспитательница 
Валентина Григорьева отправ
ляется с ребятами на прогулку.

Фото С. ДАНИЛОВА.
Фотохроника ТАСС.

»5окс“ бьет 
в цель

• Когда в рабочем поселке 
Мятлево появляется афиша, 
извещающая, что на клубном 
экране демонстрируется
«БОКС», в зрительном зале 
«негде бывает упасть яблоку».

«БОКС» расшифровывается 
просто: боевой комсом'ольский 
сатирический. Так мятлевские 
комсомольцы .назвали свой 
светозвуковой журнал.

.. .В зале гаснет свет. На эк
ране появляются меткие кари
катуры и документальные фо
тографии, обличающие нару
шителей общественного поряд
ка. Каждый кадр сопровож
дается острыми сатирически
ми комментариями. Тут креп
ко достается и хулиганам, и 
пьяницам,и лодырям, и склоч
никам. Среди зрителей то и 
дело раздаются взрывы смеха.

кому бьет 
большинство 
А известно, 

даже тот, 
другого не

Ведь тех, по 
«БОКС», знает 
жителей поселка, 
что смеха боится 
кто уже ничего 
боится.

Обычно после каждого та 
кого сеанса в клуб приходят 
провинившиеся. Они обещают 
исправиться, лишь бы не по
пасть еще раз в комсомоль
ский сатирический журнал.

По примеру мятлевцев ком
сомольские организации М е
дынского района создают сей
час сатирические светозвуко
вые журналы во всех рабочих 
и сельских клубах.
Калужская область.

Н. АЛЕКСАНДРОВ, 
(корр. ТАСС).

СМОТРИТЕ НА ЭКРАНЕ ДВОРЦА

1, е л о Ж е н и  А л е ш и н а
28 и 30 июля во Дворце культуры им. В. И. Ленина де

монстрируется новый художественный фильм «Два билета 
на дневной сеанс».

... Ключом к раскрытию крупной шайки уголовников ста
новятся два билета, изъятых при обыске, оба на один сеанс 
и одно место, но на разные дни. Уточнить эту деталь рассле
дования поручается молодому сотруднику ОБХСС Жене 
Алешину.

Предположения полковника Николаева оказались пра
вильными, билеты являлись паролем для явки. Благодаря 
своей находчивости, Алешин проникает под видом уголовника 
в преступный мир, сумрачный и бесчеловечный.
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Из нашей почты =

Глазами москвича

На экране появляются еще две фигуры—талантливый на
учный работник Лебедянский и матерый бандит Сабодаж, 
по кличке «Босс». Они, видимо, каюто связаны между со
бой.
И Женю Алешина устраивают в химический научно-исследо
вательский институт, в научную группу Лебедянского.

Лишь после сложной и опасной борьбы с группой прес
тупников, пытающихся использовать в корыстных целях на
учное открытие, разоблачаются расхитители социалистичес
кой собственности.

Фильм «Два билета на дневной сеанс» по жанру приклю
ченческий. События, о которых он рассказывает, не выдума
ны. Один из авторов сценария 3. Худик давно работает в 
следственных органах и использует богатый и интересный м а
териал. Его соавтором был известный киносценарист Борис 
Чирской.

Фильм поставлен на «Ленфильме» одним из старейших 
и крупнейших режиссеров советского кино Г. Раппапортом. В

ш В фильме занят ряд известных артистов кино и театра, 
но временами бываю в городе На- ................................ .............................. ....... ................Я проживаю в Москве, 

вашине. И каждый раз я вижу значительные перемены, про
исшедшие в городе за последнее время.

Красивее стали улицы Ленина и Пролетарская. Построены 
большие жилые дома, имеются благоустроенные детсады и 
ясли. Открыты новые магазины и переоборудованы прежние.

Особенно приятно и радостно, что работники магазинов в 
большинстве случаев очень внимательно и вежливо обслужи
вают покупателей. Прежде всего это относится к работникам 
молочного магазина, в котором работает Анастасия Василь
евна Каленова.

Если в магазине нет» тех или иных продуктов, то она сооб
щает, когда они будут, предупреждает о качестве продуктов.

Быстро и культурно обслуживает она покупателей. Чувст
вуется, что работает Анастасия Васильевна с душой, любит 
свое дело.

Хотелось, чтоб и в других магазинах города работали та 
кие же обходительные и внимательные люди.

Е. ТИМОШЕНКО.

Благородство колхозницы 
и ротозейство продавца

Утром 26 мая нынешнего 
года Анастасия Тихоновна 
Зуева, жительница д. Боб- 
ровки, проходя неподалеку 
от м агазина, обнаружила 
сверток, лежащий в пустом, 
ящике. Развернув, женщина 
увидела деньги. Сумма, как 
было видно, немалая. « От
куда они здесь?»— недоумен 
но подумала Анастасия Ти
хоновна. Решила сдать на
ходку в магазин.

—Выручка это моя ! Как 
могли деньги попасть туда? 
—недоумевала перепуган
ная работник прилавка.

Видя такое беспокойство и 
откровенное признание, Ана
стасия Тихоновна Зуева от
дала продавцу Угловой В. В. 
деньги. И х пересчитали в 
присутствии Э. И. Кудряшо
ва, Т. Е. Костылевой, А. С. 
Кудряшовой и М. С. Косты
левой. Оказалось 2600 руб
лей в новом исчислении.

После этого А. Т. Зуева 
прислала письмо в редакцию 
« Приокской правды », где 
кроме всего описанного, про 
сила, чтобы милиция точно 
установила, чьи это деньги и 
как они попали за магазин.

Начальник районного от
дела милиции Н. А. Анань

ин сообщил о факте случив
шегося. Выяснилось, что в 
указанный выше день прода
вец Бобровского магазина 
№7 Углова В. В. приготови
ла деньги в сумме 2600 руб
лей, чтобы сдать в Салавир- 
ское отделение связи. Завер
нула их в газету, положила 
в пустой ящик и забыла. По
том вместе с Угловым С. И. 
выносила тару. Ничего н е 
знавший помощник бросил 
тот «злополучный» ящик в 
овраг. Там-то и нашла свер
ток с деньгами А. Т. Зуева. 
«Просим этот благород
ный поступок отразить в ва
шей газете»,—пишет в зак
лючение начальник райотде
ла милиции. Мы присоеди- 
н я е м с я к м н е н и ю Н. А. 
Ананьина. Одновременно 
надеемся, что ротозейство 
продавца Угловой В. В. не 
пройдет бесследно в коллек
тиве Тешинского рабкоопа. 
Нельзя так халатно отно
ситься к государственным 
деньгам. Неизвестно, куда 
бы они могли исчезнуть, ес
ли не благородство и чело
вечность многодетной мате
ри Анастасии Тихоновны 
Зуевой. Она поступила по- 
советски.

« Л и с т  о с е н н и й . . .
Лист осенний 
Ложится под ноги- 
И шуршит, и шуршит 
Мне вслед.
И березка грустит 
У дороги,

Как девчонка 
Семнадцати лет.
То ли ж дет  
Не дож дется кого-то, 

То ль к кому-то

А. БАКУЛИН.

Спешит сама.- 
В черном ельнике 
За болотом,
Словно вор, 
Притаилась зима.

С П О Р Т

Дома хорошо, а в гостях...
Футболисты Навашин

ского «Труда» провели еще 
несколько официальных 
матчей. В двух встречах на 
выезде они взяли лишь од
но очко: ничья (1:1) в Бо- 
городске и поражение (0:1) 
в Павлове.

Принимая у себя коман
ду Ворсмы, «Труд» легко 
выиграл— 3:1

Очень напряженной была 
встреча на кубок области 
со сборной Выксы. На про
тяжении почти всей игры 
зрители увидели неплохой 
футбол. Многочисленные 
атаки наших форвардов за
вершились двумя голами. 
Сначала Ермаков «выло
жил» мяч на ногу Усенко,

•
и тот сильно пробил мяч 
мимо вратаря, затем после 
отличного выхода увеличил 
счет Жирнов. Выксунцы от-*, 
ветили лишь одним голом.

Можно объяснить суббот
нее поражение в Павлове 
усталостью от игр во втор
ник и четверг. Но в двух 
прошедших матчах болель
щики вновь увидели слабое 
место команды — самоуспо
коенность. С Ворсмой наши 
вели 3:0, а затем снизили 
темп, уверовав в победу, и 
получили гол. Идентичное 
явление произошло и в куб
ковом матче. Над этим сто
ит призадуматься.

В. ВОЛОДИН.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
26 ИЮЛЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 11.10 
«На полях Молдавии». 11.30— 

Концерт. 12.00—Неделя Литов
ской ССР в Москве. Встреча 
рабочих коллектавов Москвы с 
участниками национальной не
дели. 16.50 — «Сияйте, ленин
ские звезды!» Кинорепортаж с 
Всесоюзного пионерского слета. 
17.00—«Праздник острова Свобо
ды». К 14-й годовщине начала 
Народной революции на Кубе.

ка-Нептун». 18.15 — Неделя Ли
товской ССР в Москве. Прог
рамма Вильнюсской студии те
левидения. 21.00 — И. Шток. 
«Якорная площадь». Премьера 
телеспектакля. (Ленинград). 
21.55 — «Здоровье». Научно-по
пулярная программа. 22.20— 
«Музыкальный маяк». 22.30— 
«Октябрь и молодежь». Дневник 
международной встречи моло
дежи. (Ленинград). 22.45—Днев-

17.30—Для школьников. «Вить- ник Спартакиады народов СССР.

Редактор С. А. КАР НАЕВ.

ФАБРИКА «КРАСНЫЙ ПРЯДИЛЬЩИК» 
г. МУРОМА, ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

производит набор девушек в школу ФЗО в возра
сте старше 16-ти лет по специальности: с’емщица пря
жи, мотальщица.

На время обучения учащиеся обеспечиваются бес
платным общежитием и питанием из расчета 71 копей
ка в день, или выдается на питание 33 рубля в месяц.

Срок обучения 4 месяца.
Начало занятий с 25 июля 1967 года.
Кроме того, принимаются девушки на индивиду

альное обучение со сроком обучения 1-2 месяца.
На все время работы на фабрике одиноким предо

ставляется общежитие.
За справками обращаться в отдел кадров фабрики.
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